



SUMBER BERITA:

Harian Rakyat Bengkulu

KATEGORI BERITA:

POSITIF

NETRAL

NEGATIF

Jelang Pergantian, Kajari Mukomuko Beberkan Kasus Korupsi yang Ditangani

MUKOMUKO - Kepala Kejaksaan Negeri (Kajari) Mukomuko, Rudi Iskandar SH, MH menyampaikan masih banyak perkara dugaan tindak pidana korupsi yang saat ini sedang ditangani penyidik Tindak Pidana Khusus (Pidsus) Kejari Mukomuko.

Hal tersebut ia tegaskan menjelang pergantian pucuk kepemimpinan di Kejari Mukomuko berganti, ditandai dengan serah terima jabatan nantinya.

"Kami pastikan perkara ditangani Kejari Mukomuko masih berjalan dan proses," tegasnya.

Adapun deretan kasus korupsi yang ditangani penyidik Kejari Mukomuko terbagi pada proses penyidikan dan penyelidikan.

Untuk kasus yang saat ini di tahap penyidikan meliputi dugaan korupsi potongan APBD tahun anggaran 2024, Belanja Tak Terduga (BTT) tahun anggaran 2022, proyek pembangunan Pengadilan Agama 2022/2023.

Sedangkan perkara yang berstatus penyelidikan yakni dugaan korupsi BUMDes Berangan Mulya, TPP dan penggunaan APBDes Lubuk Sanai 3 Kecamatan XIV Koto.

"Meski Kajari Mukomuko berganti. Perkara tetap berlanjut. Yang berganti orangnya. Untuk jabatannya tidak. Intinya institusi kejaksaan tetap komitmen menjalankan tupoksi, salasanya di bidang tipikor," katanya.

Sementara itu, kasus dugaan korupsi yang segera menuju meja hijau dugaan korupsi di RSUD Mukomuko dengan Kerugian Negara (KN) mencapai miliaran rupiah dengan 7 tersangka.

"Khusus untuk perkara di RSUD Mukomuko tujuh tersangka dilakukan penahanan dan segera dilimpahkan ke Pengadilan Tipikor Bengkulu. Untuk perkara yang sudah inkrah di antaranya Tipikor seragam Linmas, Bansos BPNT. Dua perkara itu merugikan negara juga mencapai miliaran rupiah," sampainya

Kajari Mukomuko, Rudi Iskandar SH, MH resmi mengakhiri masa tugasnya sebagai Kajari Mukomuko.

Rudi Iskandar mendapatkan promosi untuk mengisi jabatan baru sebagai Kajari Muara Enim, Provinsi Sumatera Selatan.

Sebelum pindah tugas ke Muara Enim, Provinsi Sumatera Selatan. Kajari Mukomuko, Rudi Iskandar, SH, MH menyampaikan pesan kepada Pemerintah Kabupaten (Pemkab) Mukomuko.

Termasuk pesan untuk pemerhati hukum, kepala kaum, pemuka agama dan seluruh masyarakat Kabupaten Mukomuko.

"Saya menyampaikan terima kasih kepada semuanya. Yang jelas dan saya rasakan, semua mengetahui telah memberikan dukungan, support dan apresiasi kepada kami di Kejari Mukomuko," ujarnya.

Diharapkan Rudi, nantinya pengganti Kajari Mukomuko yang baru atau di internal Kejari Mukomuko tetap melaksanakan kegiatan-kegiatan yang sesuai kewenangan yaitu penegakan hukum yang adil, kepastian dan pemanfaatan untuk masyarakat dalam hal ini secara umum untuk pemerintahan Kabupaten Mukomuko.

Ia juga mengucapkan mohon pamit kepada semuanya yang ada di Kabupaten Mukomuko. Mohon doanya, karena sudah melaksanakan tugas selama 3 tahun lebih di Kabupaten Mukomuko.

Ia merasa nyaman, merasa masyarakatnya baik dan menyambut semua kegiatan-kegiatan Kejari Mukomuko dengan hal-hal yang positif.

"Semoga kita semua sehat selalu dan pemerintahnya menjalankan tugas untuk keadilan dan kesejahteraan masyarakat di daerah ini," tutup Rudi.(pir)

